



■ AYUDAS

El PSOE denuncia que la Junta deja a 377 universitarios salmantinos sin beca

L.G.

El Partido Socialista de Salamanca ha denunciado que la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León dejará a 377 estudiantes de la Universidad de Salamanca sin beca pese a cumplir los requisitos y tener derecho a la ayuda en el presente curso. Según explica el procurador del PSOE por Salamanca, Fernando Pablos, el consejero Juan José Mateos ha reconocido en respuesta a una de las preguntas formuladas en las Cortes que estos alumnos se quedarán sin becas por falta de presupuesto.

Además, Pablos ha insistido en que estos 377 alumnos son una parte de los casi 1.200 estudiantes que no tendrán ayudas, ya que también hay que tener en cuenta la eliminación de las becas Erasmus y otras ayudas para la movilidad.